

WARTA

Kapolresta Mataram Hadiri Doa Bersama Lintas Agama dan Revitalisasi situs Budaya/ Agama secara Virtual

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

Jul 1, 2023 - 14:16



Mataram NTB - Dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-77 Tahun 2023 yang dilaksanakan oleh Mabes Polri Polresta Mataram mengikuti Do'a Bersama Lintas Agama Dan Revitalisasi Situs Budaya secara virtual melalui zoom meeting di empat lokasi bertempat di Gedung Wira Pratama, Islamic Center, Kecamatan Selaparang, Pura Lingsar, Kecamatan Lingsar dan Aula Taman Narmada Kec. Narmada. Jumat, (30/06/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, para Kabag, Kasi dan masing-masing Kapolsek, Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH, Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH dan Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH didampingi pihak pemerintah setempat.

Laporan Ketua Panitia pelaksanaan Acara oleh Karowatpers SSDM Polri Brigjen Pol M. Anwar Nasir SIK. MH menyampaikan bahwa Nasionalisme dan toleransi beragama guna merawat kebhinekaan dalam bingkai persatuan dan kesatuan bangsa untuk Pemilu damai menuju Indonesia maju pada kesempatan ini kami sampaikan bahwa Polri telah melaksanakan lomba berkaitan di bidang keagamaan dalam rangka peringatan hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 yang diikuti oleh seluruh agama perwakilan dari Polda seluruh Indonesia.

Dimana telah dilaksanakan secara serentak mulai tanggal 13 juni sampai dengan 27 juni 2023 Adapun peserta perlombaan kali ini sebanyak 414 peserta dengan rincian sebanyak 93 peserta terdiri dari kelompok perwira Bintara dan tamtama dan PNS dalam lomba2 seperti lagu rohani Kristiani pesertanya 249 dengan berbagai klasifikasi vokal grup seluruh wanita, pembacaan sloka 31 pasal oleh 62 peserta pembacaan kitab suci dan 10 peserta dari seleksi pada tingkat wilayah dan seleksi tingkat pusat dan grand final diperoleh kepada 1, 2 dan 3 serta juara harapan harapan 1 2 dan 3 berkenan Bapak Kapolri memberikan hadiah kepada para pemenang lomba, ucapnya

Pada kesempatan peringatan Hari Bhayangkara Ke-77 yang diselenggarakan kegiatan realisasi Situs budaya atau keagamaan dengan maksud agar Situs budaya atau agama tetap dijaga dan dirawat supaya tidak mengalami degradasi penurunan kualitas potensi fisik maupun nilai pentingnya yang disebabkan oleh kerusakan.

Selain itu agar Situs budaya agama yang ada di masyarakat dapat ditingkatkan secara optimal maka dilakukan kegiatan represtalisasi dengan menggandeng stiker terkait dan ahli pada bidangnya sehingga mempunyai daya dan mungkin baik kepada siapa pun maupun perekonomian masyarakat, jelasnya

Selanjutnya dilaksanakan Do'a Bersama Lintas Agama yang disampaikan oleh masing-masing pemuka Agama dan penganugrahan kepada Pemenang lomba - lomba di seluruh Polda se Indonesia oleh Bapak Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, MSi dan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono S.E. M.M.(Adb)